

Lunes 26 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=5IEOTC9rDmk

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/2a32e8b/click-gobernacion-de-santander-23-24-25-26-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Gobernador Richard Aguilar hace realidad el sueño de niña que deseaba un computador*
- *Santander fue protagonista en los Juegos Nacionales Intercolegiados*
- *Gobernación y Red Auroras definen mesas de participación*
- *En Málaga, Secretaría de Agricultura socializó convocatoria de alianzas productivas 2013*

Hoy vence plazo de inscripciones para traslado de docentes

BUCARAMANGA. El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, informó que hasta las 11:59 de esta noche está vigente el plazo para que directivos y docentes del sector oficial de Santander -interesados en cambiar de sede o de ciudad- se inscriban y apliquen a la convocatoria para traslados.

El trámite se adelanta conforme al Decreto 520 del 17 de febrero de 2010, expedido por el Ministerio de Educación Nacional y el cual reglamenta el proceso de traslado de los servidores públicos, docentes y directivos docentes que atienden el servicio educativo en los niveles de preescolar, básica y media, administrados por cada una de las entidades territoriales certificadas en educación.

“Hoy termina este proceso de inscripción, y a partir de este martes y hasta el 3 de diciembre se tomarán las decisiones frente a cada solicitud de traslado y suscripción de los convenios interadministrativos entre entidades territoriales a que haya lugar”, aseguró Villate Jessen, quien agregó que hay solicitudes de diferentes departamentos como Guainía, Vichada, Putumayo y Casanare.

El proceso

Los directivos y docentes interesados en participar en este proceso pueden hacerlo a través de la página web: www.santander.gov.co en la sección de ‘Destacados’, de donde pueden descargar y diligenciar el formulario de inscripción, el cual deben enviar junto con los respectivos soportes (en formato PDF o JPG) al correo: sedsantandertraslados@gmail.com

La Secretaría de Educación de Santander informó que en el departamento hay 643 plazas disponibles para traslados de docentes, las cuales pueden ser consultadas a través de la sección 'Destacados' de la página web: www.santander.gov.co.

Gobernador Richard Aguilar hace realidad el sueño de niña que deseaba un computador

- *La menor, en condición de discapacidad, pidió el computador al Gobernador en el consejo comunal 'De la mano con la gente' que se realizó en Sabana de Torres.*

BUCARAMANGA. A Laura Angélica Rodríguez Miranda, de 11 años, niña en condición de discapacidad nacida y residente en el municipio de Sabana de Torres (Santander), el regalo del Niño Dios le llegó con un mes de anticipación, cumpliendo el sueño de tener computador propio.

La alegría que hoy vive Laura Angélica es producto de la ayuda dada por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien en el consejo comunal que se hizo recientemente en ese municipio prometió ayudarla con el computador, promesa que se hizo realidad este fin de semana cuando el Mandatario departamental entregó el tan anhelado equipo durante una reunión celebrada en su despacho.

Computadores para todos

Aguilar Villa le dijo a Laura Angélica y su mamá que su gobierno no descansará hasta que la mayoría de los niños del departamento tengan la alegría de tener un computador a su servicio. La niña, al recibir el computador, dijo que sentía mucha alegría y que le agradecía al Gobernador por hacer realidad su sueño.

La madre de la niña dijo: “no tengo palabras para agradecer al Gobernador por la felicidad de mi hija. Richard Aguilar Villa, pese a su juventud, viene demostrando toda la seriedad y capacidad para regir los destinos del departamento”.

Santander fue protagonista en los Juegos Nacionales Intercolegiados

BUCARAMANGA. El protagonismo de Santander en los Juegos Deportivos Intercolegiados que finalizaron en Armenia, Pereira y Manizales permitió al departamento ascender al tercer lugar en la tabla de medallería, lo que hace prever un futuro prometedor para el deporte en la región con los nuevos talentos en las diferentes disciplinas.

Al final Santander alcanzó 35 medallas de oro en deportes como atletismo, baloncesto, judo, patinaje y ajedrez, en las categorías A (de 11 a 14 años) y B (de 15 a 17 años).

Cuadro final de medallería					
Posición	Departamento	Oro	Plata	Bronce	Total
1	Valle	119	98	67	284
2	Antioquia	115	105	95	315
3	Santander	35	26	35	96
4	Boyacá	34	42	47	123

Gobernación y Red Auroras definen mesas de participación

BUCARAMANGA. Con la participación de 50 mujeres víctimas del conflicto armado en Santander, la Administración seccional y la Corporación Compromiso continuaron con la definición de las responsabilidades de la 'Red Departamental Las Auroras'.

Temas como la generación de ingresos, soluciones de vivienda y acceso a la educación superior para los hijos de las familias afectadas son compromisos que la administración departamental garantiza conforme al Plan de Desarrollo amparado en el cumplimiento de la Ley 1448.

Derechos de las víctimas

Octavio Toloza Pabón, referente poblacional de víctimas, dijo: "cada una de las lideresas trasmite información al resto de mujeres víctimas y les enseñan los derechos que tienen por ley. En la Gobernación estamos transversalizando todas las acciones de las secretarías de Agricultura, Interior y Desarrollo Departamental para esa intención".

En esta fase del proceso de socialización con las mujeres víctimas se conformaron las mesas de participación en los 87 municipios, así como la parte instructiva de las caracterizaciones de las víctimas.

En Málaga, Secretaría de Agricultura socializó convocatoria de alianzas productivas 2013

MÁLAGA. Para promover la recepción del mayor número posible de perfiles en la convocatoria de 'Oportunidades rurales y alianzas productivas 2013', la Secretaría de Agricultura de Santander realizó este lunes la socialización del programa en la Provincia de García Rovira, donde participaron más de 150 productores de la región.

La secretaria de Agricultura Departamental, Maritza Prada Holguín, manifestó que esta reunión hace parte de una serie de encuentros que efectúan en los principales municipios de las provincias, con el propósito de incentivar la presentación de propuestas que permitan acceder a los recursos.

“En la Gobernación somos cofinanciadores de los perfiles que se presenten. Esperamos que Santander pueda acceder al mayor número de beneficios de este programa de ‘Apoyo alianzas productivas’ que busca incrementar la competitividad y el desarrollo empresarial de las comunidades rurales”, dijo la funcionaria.

